

Liderando la atención primaria hacia el futuro

Octubre 15, 2024 [Consultas de la Prensa](#)

Primary Care Alberta, el nuevo organismo provincial de salud que supervisa y coordina la prestación de servicios de salud con atención primaria, entrará en funcionamiento a finales de este otoño.

El Gobierno de Alberta está tomando medidas para reorientar el sistema de atención de la salud a fin de que todos los habitantes de Alberta tengan acceso a un proveedor de atención primaria para la salud y a una atención primaria para la salud oportuna y de alta calidad, independientemente de dónde vivan.

La nueva agencia provincial de salud de atención primaria de Alberta, *Primary Care Alberta*, creará un sistema de atención médica moderno, más receptivo y unificado que priorice a los pacientes, empodere a los profesionales de la salud de primera línea y ayude a reducir las presiones sobre todo el sistema de salud.

La prioridad inmediata de *Primary Care Alberta* es garantizar que todos los habitantes de Alberta tengan acceso a servicios de atención primaria de alta calidad en todas las regiones de la provincia, de modo que todos los habitantes de Alberta y sus familias reciban apoyo en sus necesidades diarias de salud en todas las etapas de la vida. La nueva agencia de atención primaria se centrará en apoyar a los equipos integrados de médicos de familia, enfermeras practicantes y farmacéuticos para brindar a los pacientes la mejor atención posible.

"Poner en marcha el *Primary Care Alberta* es un hito importante en la reorientación del sistema de atención médica para poner a los pacientes en primer lugar y brindar a nuestros expertos de primera línea el apoyo que necesitan para garantizar que los habitantes de Alberta reciban la atención que merecen".

Adriana LaGrange, Ministra de Salud

Kim Simmonds, actual viceministra adjunta de planificación estratégica y rendimiento de *Alberta Health*, será nombrada directora ejecutiva de *Primary Care Alberta*. Simmonds aporta una gran experiencia en el sector público y privado al cargo y tiene una amplia experiencia trabajando con las partes interesadas en todo el sistema de atención médica. Tiene experiencia trabajando con

médicos y comprende la necesidad de una toma de decisiones basada en datos y evidencia cuando se trata de brindar servicios de atención primaria a los habitantes de Alberta, sin importar dónde vivan.

"Para que la atención primaria sea la base sobre la que se asienta todo el sistema de salud, todos los habitantes de Alberta deben tener una conexión continua y una relación de confianza con un médico de familia o un equipo de atención médica. Deben pertenecer a un *health home* donde sean conocidos y donde no tengan que contar su historial de salud una y otra vez. Hay mucho trabajo por hacer en Alberta para lograr estos objetivos, y estoy ansiosa por ponerme en marcha para ayudar a que esto suceda".

Kim Simmonds, futura directora ejecutiva de Primary Care Alberta

Modernización del Sistema de Atención Primaria de Alberta (MAPS)

En 2022, se puso en marcha la iniciativa Modernización del Sistema de Atención Primaria de Alberta (MAPS) para recomendar maneras de fortalecer el sistema de atención primaria de salud de Alberta. El Gobierno de Alberta ha entablado una amplia colaboración con los proveedores de atención primaria y las partes interesadas en la elaboración de una guía que permita fortalecer la atención primaria de la salud en Alberta. El informe final de MAPS recomendó la creación única de una estructura de gobernanza que respalde un equipo integrado de profesionales de la salud con el intercambio de datos dentro de los sectores y entre ellos.

Mejorar la coordinación y la prestación de atención primaria también fue algo que el gobierno de Alberta escuchó durante las sesiones de participación en toda la provincia celebradas a principios de este año como parte de los esfuerzos para involucrar a los habitantes de Alberta y a los profesionales de la salud sobre cómo reorientar el sistema de atención médica. Esta solución hecha en Alberta es la primera de su tipo que se establece en un sistema provincial de atención médica. La agencia es una organización dedicada a apoyar la gobernanza, la supervisión, la prestación, el funcionamiento y la coordinación, un paso importante que se está dando para mejorar la calidad de la prestación de atención médica en la provincia.

Datos básicos

- La Ley de Organismos Provinciales de Salud permite la transición de una autoridad regional de salud, los Servicios de Salud de Alberta (AHS), a un sistema integrado de cuatro organismos provinciales y sectoriales de salud: atención primaria, atención intensiva, atención continuada y salud mental y adicciones.
- Los organismos se encargarán de prestar servicios de salud integrados, garantizando que los habitantes de Alberta tengan acceso oportuno a la atención, independientemente de dónde vivan.
- Algunas de las prioridades a largo plazo de *Primary Care Alberta* incluyen:

- Involucrar a los médicos y proporcionar oportunidades de liderazgo para guiar a sus colegas a través del proceso de cambio.
- Incentivar modelos de atención que mejoren los resultados de salud y la experiencia del paciente.
- Proporcionar herramientas a los proveedores de atención primaria, como mejorar la vigente página web *Find a Doctor* y *e-Referral*, que beneficien tanto a los proveedores como a los pacientes.
- Establecer normas para la atención primaria de manera que los habitantes de Alberta tengan servicios constantes.
- Financiar redes de atención primaria que reúnan a los profesionales para implementar iniciativas provinciales y abordar las necesidades regionales.
- Desarrollar modelos de atención de enfermedades crónicas para reducir la carga de las enfermedades crónicas en los pacientes y el sistema de atención médica.
- Más de 30,000 habitantes de Alberta han tenido la oportunidad de compartir sus opiniones e ideas directamente sobre el reenfoque a través de sesiones de participación en persona, formularios de comentarios en línea y conferencias telefónicas.
 - Además de las sesiones de participación pública, se llevaron a cabo reuniones específicas con las comunidades indígenas, la comunidad francófona y otros socios claves en el ámbito de la salud.

Información relacionada

- [Suscríbete al boletín Lead the Way](#)

Noticias relacionadas

- [Las opiniones de los habitantes de Alberta lideran el camino para reenfocar la atención médica](#) (Octubre 11, 2024)
- [Reenfocar los procesos de atención médica de los pacientes](#) (Septiembre 23, 2024)
- [Reenfocar la atención centrada en el paciente](#) (Noviembre 8, 2023)
- [Fortalecer la atención médica: mejorar el acceso para todos](#) (Octubre 18, 2023)
- [La atención adecuada cuando y donde los habitantes de Alberta la necesitan](#) (Marzo 14, 2024)
- [Sentando las bases para un sistema de salud reorientado](#) (Mayo 14, 2024)

Multimedia

- [Vea la conferencia de prensa](#)

Consultas de la Prensa

Jessi Rampton

587-357-3729

Secretaría de Prensa, Salud